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（早报讯）中国外
交部长王毅表示，乌克
兰的主权应该得到“尊
重和维护”，但他也站
在俄罗斯一边，称北约
东扩正在破坏欧洲大陆

的稳定。
王 毅 周 六 （ 2 月 1 9

日）以视讯方式参加在
德国举行的第58届慕尼
黑安全会议时，做出上
述表示。

《 纽 约 时 报 》 报
道，这是中国涉足欧洲
安全事务且明确偏向俄
方，公然挑明与美国与
其盟友唱反调的最新举
措。现任和前任的美欧
官员对此感到震惊，他
们指中俄之间几乎已达
成了足以重新调整世界
秩序的互不侵犯条约。

五 角 大 楼 发 言 人

柯比上周表示，美国政
府正在留意中国和俄罗
斯之间“迅速发展的关
系”。他说，俄罗斯总
统普京和中国国家主席
习近平2月初在北京会晤
时发表的联合声明，表
明中国支持普京在乌克
兰周边的军事集结。

柯比说：“中国对
俄方行动的默许，如果
那可以称为默许的话，
是高度令人震惊的，而
且使欧洲的安全形势变
得更不稳定。”

美 欧 官 员 认 为 ，

中俄宣称将与其他国家
合作，“促进真正的民
主”，反对美国主导的
意识形态和制度，是为
建立一个独裁不受挑战
的新世界秩序。

欧盟委员会主席冯
德 莱 恩 2 月 1 9 日 在 慕 尼
黑说：“他们寻求的新
时代，是取代现有的国
际秩序”，她指中俄“
更喜欢强者统治而非法
治，恐吓而非自决，胁
迫而非合作。”

曾在国务院任职的
加利福尼亚大学圣地亚

哥分校21世纪中国中心
主席舍克（Susan Shirk）
说 ： “ 这 当 然 令 人 担
忧，从美国国家安全或
美国国家利益的角度来
看，这不是一个积极的
发展。”

普京和习近平2月4
日举行了实体峰会，宣
示两国深化战略协作的
一致立场。两国领导人
在会后发表的联合声明
中，就反对北约东扩、
台湾独立、警惕美国“
印太战略”的问题上做
出一致表态。（完）
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中俄关系在乌克兰危机中 敲响了美欧的警钟
中俄强力反对北约东扩

普京和习近平2月
4日在北京举行实体峰
会，宣示两国深化战
略协作的一致立场。
两国领导人在会后发
表的联合声明中，就
反对北约东扩、台湾
独立、警惕美国“印

（ 本 报 讯 ） 印
尼 海 洋 事 务 和 渔 业 部
（KKP）将在 2022 年 
G20 轮值主席国期间推
广蓝色经济概念。

         
海 事 和 渔 业 部 长

特连戈诺（Sakti Wahyu 
Trenggono） 表示，蓝色
经济是一个寻求在海洋
生态系统的两个相关方
面，即生态和经济之间
实现平衡的概念。换言
之，蓝色经济不仅将海
洋潜力视为一种经济商
品，而且非常重视保护
海洋生态系统环境的重

要性。他解释说，蓝色
经济概念除了有利于维
护海洋健康外，还将能
够打开投资机会、就业
机会和国民经济增长的
平均分配，因为渔业经
济增长的分布往往在印
尼东部，从而提高该地
区人民的生活水平。

Trenggono解释说，
他的部门 已经准备了一
份路线图，作为今天到
未来 25 年印尼海洋和
渔业部门管理的参考。
路线图中有几个突破性
计划，其中之一是捕捞
渔业部门。对于捕捞渔
业部门，将在 2022 年
初实施一项可扩展的捕
捞政策。通过可扩展的
捕捞计划，该计划的创
建涉及 渔业部的专家
和优秀的人力资源。他
说：“我对印尼渔业未
来将发生转变持乐观态
度。”他表示，主要的
转变涉及渔业从以前的
情况变得可扩展和可持

续。捕捞控制是通过实
施配额制度并将被指定
为捕捞区和限制捕捞区
和 / 或 鱼 类 产 卵 和 养 殖
区 的 测 量 捕 捞 区 划 分
为 6个用于工业的可测
量捕捞区与 渔民，不用
于商业目的。“最重要
的是，印尼作为一个海
洋国家已经从一个小型
供应商转变为世界渔业
产品的第一大玩家。可
衡量的捕鱼最终将消除
印尼非法、未报告、无
管制捕鱼的高做法的耻
辱，”Trenggono继续
说。

          
加速
将加速的突破性计

划是在印度尼西亚共和
国的 11 个渔业管理区 
(WPPNRI) 实施可衡量
的捕捞政策，发展出口
导向商品（虾、龙虾、
螃蟹和海藻）的水产养
殖，以及建设地方智慧
水产养殖村130个，建设
先进渔村120个。

“ 三 个 突 破 性 计
划的衍生项目的实施肯
定存在许多挑战，从基
础设施准备情况、人力
资源 (HR) 质量到技术
实 力 。 但 挑 战 不 是 障
碍 ， 所 以 我 确 保 实 施
按照计划的时间继续进
行，”Trenggono 补充
道。

              
茂物农业大学 (IPB) 

渔 业 和 海 洋 科 学 学 院 
(FPIK) 教授 Indra Jaya 
教授补充说，KKP 计
划 中 衡 量 的 捕 捞 政 策
被认为适用于现在和未
来。这是因为有节制的
捕捞政策是一项优先考
虑生态而非经济方面的
政策。“从操作的角度
来看，生态方面转化为
对现有鱼类资源可持续
性的保证，不会过度捕
捞，也不会降低鱼类的
生产能力（过度捕捞）
。明天或后天捕鱼所需
的数量或努力或未来一
年至少与今天相同或更

少/更低，”Indra解释
道。据他介绍，渔区划
分的确定已经进行了很
长时间，因为这对于促
进监管、监督和防止鱼
类资源使用者之间的冲
突确实是必要的。为了
避免过度捕捞，更不用
说长时间的捕捞，有必
要对违法者进行监督和
执法。需要定期和系统
地记录、报告和核实渔
获量。

              
他 说 ： “ 该 渔 获

数据报告可用作研究和
分析鱼类资源对捕捞努
力 的 动 态 或 响 应 的 输
入 。 ” 然 后 ， 他 补 充
说，KKP 必须做的是始
终如一地执行其制定的
政策规则，监控捕捞作
业并认真准确地记录渔
获数据。此外，本政策
的实施进度需要由独立
方定期进行评估，以获
得客观的评估并获得质
量改进投入，以改进政
策的实施。（莉丽）

海洋渔业部致力健康海洋的蓝色经济
规划11个渔业管理区    控制捕捞和养殖发展

印 尼 海 洋 事 务 和
渔业部长 Sakti Wahyu 
Trenggono 和 Maluku 
Murad Ismail 省长在 
Ambon群岛渔业港口视察
金枪鱼上岸情况。


